
会 議 名

日 時

場 所

出 席 者

傍 聴 者

議 題

〈策定委員から出された意見〉

（アンケート結果について）

（市の高齢者を取り巻く現状について）

午後２時３０分閉会

結 果 等 午後１時３０分開会

→西尾市の場合、全国と比べ施設サービスを提供している事業者が多い。入所され

て施設サービスを受けると自宅での介護サービスを受ける機会は減少するため、居

宅介護（介護予防）の率が低いと考えられる。

・事業所が多くあるという要因以外に、他市と比較してひとり暮らしの方が多いの

か、在宅での介護力が不足しているのか、本人を取り巻く事情については何かご存

じか。

・現状をふまえ、将来このようになっていくという全体の予想図はあるか。そこか

ら浮上する西尾市の問題点について、今後どのように取り組んでいくべきなどのお

おまかな将来図はあるのか。

→第２回目の策定委員会で第８期の施策で掲げた目標値に対する振り返りや個々の

推計、先ほど説明したアンケート調査の結果などから施策の体系をまとめて、方向

性をお示しする予定。

会　　議　　結　　果

→そこまでの把握はしていない。今後、分析していきたい。

第９期高齢者福祉計画・介護保険保険事業計画の委員委嘱および概要説明

第９期西尾市高齢者福祉計画・介護保険事業計画策定委員会

令和５年７月３日（月）午後１時３０分

西尾市役所　本庁舎　２２会議室

名簿のとおり

１０名

・第９期西尾市高齢者福祉計画・介護保険事業計画策定委員に委嘱状交付し、委員

の互選により会長、副会長を選任。

その後、策定委員会のスケジュールやアンケート結果、市の高齢者を取り巻く現状

について説明。

・外出時の移動手段について年齢別、性別ごとに自分で運転できる人はどのくらい

いるのか、あるいは人に乗せてもらえるのか分析しているのか

・西尾市は施設サービスの割合が高く、他市と比較すると同じ要介護度であっても

居宅介護（介護予防）の利用率が低いが、背景にはどのようなことがあるのか。

→現状はデータを持ち合わせていないが、各年齢別のサンプル数も多くあるので男

女別の傾向を分析することは可能。次回結果を示す。


